
Diskussion - Ermächtigungsgesetz
Beitrag von „Mohammed Sammad“ vom 2. August 2006, 19:52

Herr von Bailey hat nichts davon gesagt, dass die Bürger Attekariens irgendwann wieder nach
Dostarusien dürfen. Vielmehr liegt es ja im Konzept dieser Grenzschließung zu verhindern, dass
jemals wieder ein Attekarier Dostarusischen Boden betritt.
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